
Das	Umweltteam	
bekommt	Besuch	vom	Bürgermeister
11.	April	2025

Unser	Holzkirchner	Bürgermeister,	Herr	Schmid,	kam	persönlich	zu	uns	an	die	Schule,
um	mit	unserem	engagierten	Umweltteam	die	tollen	Ideen	zum	Thema	„Beschattung	des
Pausenhofs“	zu	diskutieren.	Er	ließ	sich	all	unsere	Vorschläge	erklären	und	nahm	die
Interessen	und	Wünsche	der	Schülerinnen	und	Schüler	ernst.

Melanie	Schwarzer

Nach	den	guten	Gesprächen
freuen	wir	uns,	wenn	nun	in	naher
Zukunft	einige	Ideen	tatsächlich
umgesetzt	werden	können	und
unser	Pausenhof	grüner	und
schattiger	wird.

So	viele	Vorschläge	und
Ideen	unserer	Schülerinnen
und	Schüler	für	einenschattigeren	Pausenhof!


